

Concluirá en La Habana Congreso Internacional de Desastres



La Habana, 6 jul (RHC) El X Congreso Internacional de Desastres concluirá este viernes en La Habana con el análisis de los sistemas para el enfrentamiento a incendios forestales.

Los delegados dialogarán también sobre las estrategias de dirección en siniestros de grandes proporciones en zonas boscosas y harán un recorrido por la historia de los bomberos.

La víspera, los asistentes al cónclave conocieron sobre cómo enfrentar los desastres en los centros históricos, campos minados y almacenes de gas licuado del petróleo.

Asimismo, debatieron sobre las estrategias de gestión para la actividad de rescate y salvamento en accidentes automovilísticos y en casos de eventos de gran envergadura.

En declaraciones a medios de prensa, el presidente de la Asociación Nacional de Bomberos Municipales y Departamentales de Guatemala, Otto Dennis Mazariegos, explicó que en su país existe una coordinadora nacional encargada de la reducción de riesgos de desastres y tiene entre sus estrategias avisar con antelación a quienes viven cerca de los volcanes.

Cuando ocurrió recientemente la erupción volcánica en Guatemala se avisó con tiempo, pero un alto porcentaje de personas no quiso abandonar sus casas, lamentó el oficial de bomberos.

Ellos pensaron que el fenómeno natural no tendría un gran impacto en la zona y al final enterró una comunidad completa y parte de otra, comentó el delegado a la cita. **(Fuente:PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/166258-concluiren-la-habana-congreso-internacional-de-desastres>



Radio Habana Cuba